

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 2. Oktober 2012

"24h-Batschnass" bereits zum dritten Mal ein voller Erfolg!

Am vergangenen Wochenende fand im Rahmen des 50-jährigen Jubiläums der DLRG-Ortsgruppe Mühlheim bereits zum dritten Mal die Veranstaltung "24h-Batschnass" im Mühlheimer Hallenbad statt.

Bürgermeister Daniel Tybussek eröffnete nach einer Ansprache als erster Schwimmer das 24h-Schwimm-Event. Rund 300 Schwimmerinnen und Schwimmer, darunter auch ein neun-köpfiges Rathausteam, legten für den guten Zweck insgesamt 562,25 Kilometer zurück. Der erschwommene Erlös wird der örtlichen DLRG-Jugendarbeit zugute kommen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de